



みやざき

JC News Miyazaki No.621 2017 February

1月例会メインアワー 新年挨拶会



新年挨拶会の御礼

#宮崎の価値発信委員会 セクレタリー 西田 俊明

1月26日(木)に宮崎観光ホテル東館3階 光耀の間にて2017年度新年挨拶会が開催されました。2017年度の船出に66代理事長 川越道貴君の所信を拝聴し、宮崎JCメンバー全員が、「一念通天～宮崎の夢を描きカタチにしよう～」のスローガンを共有して本年度の全事業を達成する気概を確認致しました。オープニングセレモニーでは、日向学院書道部とJC太鼓の共演で、縦3メートル横5メートルにも渡るサイズの書道用紙に圧巻の書道パフォーマンスを披露頂き、会場に華を添えて頂きました。本年度は宮崎市

長 戸敷正様、宮崎商工会議所会頭 米良充典様、みやざき観光コンベンション協会常務理事 橋本江里子様を初め、30名にもおよぶ来訪JCにもお越しいただき、来年度に全国大会を控えるLOMとして、川越理事長のもと一致団結し、一念通天の想いの元、ぶれる事なく今年一年を邁進し、2018年度全国大会に向けての覚悟を感じ取って頂けたのではないかと感じております。



結びの挨拶となりますが、当日ご参加して頂きました来賓、来訪JC、宮崎JCシニアクラブの先輩方、そして宮崎JC現役メンバーの皆様、誠に有難うございました。今後とも何卒、ご指導、ご鞭撻のほどを宜しくお願い申し上げます。



フェスティナレンテ(ラテン語)

フェスティナ(ゆっくりと)レンテ(急ぎなさい)。作家の開高健(かいこうたけし)が、「悠々として急げ」と訳し愛した言葉です。なんと魅力的な言葉でしょうか。私はこの言葉が好きです。まず響きが好きです。そして意味深いです。言葉は、それだけ重要なものなのだと考えることを考えさせられます。先人は色々な言葉を残しましたが、それぞれの人生の1つの到達点として、良い言葉は生き続けます。しかしその言葉の意味はどういうことなのかを真剣に考えることはとても大事なことです。「悠々として急げ」不思議な言葉です。その人の置かれている立場で、どのようにでも解釈することのできる言葉のような気がします。人は、人と比べ競争します。場合によっては策略を使います。自分が考えている事が全て正しいと思うこともあります。悠々として学び、悠々として考え、人生は短いのだと言うことを良く考えて、悠々として急ぐということは、とても大事なことだと思っています。皆さまはどう思われますか。

会員拡大に関するお願い

#未来の人財拡大委員会 委員長 黒井浩史

私たちは、これまで継続的な会員拡大事業を行い、約200名のメンバーで運動を推進する力を培ってきました。

2017年1月末現在で15名の新しい仲間が2017年度の4月より新入会員として新たに加わる予定です。しかしながら、最終的に新入会員の入会者の目標である60名までは遥かに及びません。私たちは各委員会では友人知人、会社関係各所に昼夜お声がけをしております。

つきましては、宮崎JCシニアクラブの皆様にもお力をお貸しいただき、宮崎のために青年会議所活動を行う仲間を一人でも多くご紹介いただけませんか。私たち現役の活動にご理解を頂き、ご協力の程何卒宜しくお願い申し上げます。



一休童会384回新春例会のご報告

#財政規則審査会議 議長 外山 祐樹

1月9日(月)恵比寿神社にて宮崎シニアクラブの一休童会による384回新春例会が開催されました。明るい豊かな宮崎の実現のためご尽力された先輩、現在もなお宮崎のために活動をされており、豊かな知識をお持ちの先輩方のお話をお聞きすることで2017年度理事長一同、激励をいただきました。



シニア51年生厄払いのご報告

#財政規則審査会議 議長 外山 祐樹

1月7日(土)2016年度卒業生である、ひなた辰の会の厄払いが宮崎神宮にて行われました。皆様、神妙な面持ちで受けられました。



懇親会も行われ現役メンバーとの交流を図りました。懇親会後は、ひなた辰の会だけで集まり、今後の全国大会にシニアとして、どうコミットしていくのか熱く語っておられました。宮崎青年会議所現役メンバーと宮崎シニアクラブが共に固い決意を抱いて一心に取り組むことが、2017年度理事長の掲げる一念通天に繋がり、全国大会の大成功を成し遂げることが出来ると思われれます。



ソフトバンク交流事業のご報告

青少年育成委員会 副委員長 河野 幸治

2月3日(金曜日)「社会福祉法人 わかば園」、「社会福祉法人 カリタスの園 竹の寮」、「社会福祉法人 みやざきみんせいかん」の三会場でソフトバンクホークス交流事業が開催されました。



宮崎を担う子供達が、夢や希望を抱き、未来に向けた行動を起こす活力と自分の可能性を信じる強い心を育み、宮崎の未来を切り開く人材へと育成することを目的とした本事業は、一部例年と違う会場での開催を実施した他、メディアへの宮崎青年会議所活動のアピールを含め今までと少し変えた挑戦を行いました。多くの宮崎青年会議所メンバーの参加により導線の確保や設えがしっかり行うことが出来、また、施設側もキャッチボール等のイベントを企画・運営をして頂き宮崎青年会議所と施設側との連携がとれたことで子ども達とソフトバンクホークスの選手達が笑顔溢れる交流を実現することが出来ました。



それにより施設側からも来年も是非、よろしくお願ひしますと嬉しい言葉も頂きました。

今年で、14回目を迎えた本事業ですが宮崎県ならではのスポーツ交流が宮崎青年会議所の活動により地域へ還元する良い事業へ洗練された結果だと感じました。参加されたメンバーの皆さま、本当にありがとうございました。

みやざきJCシニアクラブ 世話人会のご報告

財政規則審査会議 議長 外山 祐樹

1月18日シニア世話人会がホテル浜荘にて行われました。先輩方の知識と経験を学び生かしていくことが、更なる宮崎青年会議所の発展につながると役員一同感じることが出来ました。



議題にも全国大会についての事があり、先輩方も共に全国大会大成功を願い行動を起こしておられ、現役メンバー役員一同激励をいただき、明るい豊かな宮崎の実現のため努力していきます。



京都会議参加の御礼

2017年度 京都会議 参加報告

#ビジネス交流活性化委員会 副委員長 鈴木英寿



2017年1月19日(木)～22日(日)にわたりまして、新雪の残る京都の地、京都国際会館にて「2017年度 京都会議」が開催されました。本年度におきましても、宮崎青年会議所からは多くの日本青年会議所への出向者を輩出しており、多くの出向者が会館において活発にそれぞれの担いを遂行されており、それを目にして改めて頼もしく感じました。出向者メンバーの働きに加え、各種懇親会や式典にお

きましても、2018年度全国大会へのキャラバンを含め、宮崎及び宮崎JCの魅力はPR出来たと思います。

また、21日に開催したLOMナイトにおきましても、多くのメンバー並びに土屋会長をはじめといたします宮崎JCシニアクラブの先輩方にご参加いただき、交流と友情を育む場となりました。

最終日には、新年式典の中で2017年度青木照護会頭の所信を多くのメンバーで拝聴しました。「世のため、人のためが自分のため。目先の利益よりも、未来への投資を重んじる生き方、それこそが全ての日本人が目指すべき『日本道』である」というテーマのもと、未来の子供たちへの投資である「教育再生」ひと・もの・技術に対する投資による「経済再生」などの多くの政策が発信されました。

2018年度の全国大会に向けても、随所におけるおもてなしの設えや運営など多くの学びを得ることのできる渉外事業であったと思います。

また、来年の京都会議にも多くのメンバーでの参加を楽しみしております。

今後の行事予定

- 2月21日 拡大会議
- 3月17日 3月例会

〈宮崎JCシニアクラブ情報〉

- 2月18日 シニア懇親ゴルフ

全国大会に関する情報

- 1月31日 観光コンベンション様 全国大会構築に向けた打ち合わせ
- 2月2日 九州旅客鉄道株式会社様 運輸に関する相談
- 2月6日 日本航空様 運輸・記念事業についての相談
- 2月22日 全国大会実行委員会
- 4月29日 全国大会対話集会

会員情報

〈訃報〉

シニア昭和34年生 甲斐幸祐様
御母堂様ご逝去

〈吉報〉

総務委員会 新名良盛君
第一子男児 ご誕生

教えて! 価値イチ太郎!のコーナー~

皆様こんにちは
価値ある一年発信委員会太郎、略して価値イチ太郎です。
だいぶ寒い日が続いていますね。
今回は2月についての素朴な疑問!

1年間12か月には毎月、日本古来の読み方がございます。
1月は睦月。お正月を迎えて多くの家族が集まり、仲睦まじい風景が多くみられるので睦月と言うそうです。
それでは2月は?
如月(きさらぎ)と言いますね。
如月とは、古来の日本はまだまだ2月は寒くなる時期だったので、今より

更に衣を重ねて着る。着更着(きさらぎ)から変化したと言われていました。
※所説ありますが...

今では太陽暦を用いて暦が出来ていますが、日本は太陰暦。つまり太陽の動きではなく、月の満ち欠けから日数を計算していた為、今よりも少し時期がズレていたようです。

昔の日本には閏年ならず、閏月があったようです。
昔の日本はまだまだ冷える時期だったようですね。

現在のこの時期はプロ野球のキャンプも始まり、宮崎が賑やかになる時期です!
今月は28日までしかない短い一ヶ月となりますので、一気に駆け抜けましょう!



一般社団法人 宮崎青年会議所

一般社団法人 宮崎青年会議所 広報
JC News Miyazaki / No.621 2017 February

編集・発行 / 一般社団法人 宮崎青年会議所
〒880-0865 宮崎県宮崎市松山1丁目12番7号大春ビル 3F
TEL / 0985-28-2522

ホームページ / <http://www.miyazaki-jc.or.jp>
E-mail / info@miyazaki-jc.or.jp



MIYAZAKI JC 2017/66TH ANNIVERSARY

一念通天

~ 宮崎の夢を描きカタチにしよう ~